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第 78 回全国健康保険協会香川支部評議会議事録 

 

開催日時：令和 6年 3月 18日（月）10：00～12：00 

     リーガホテルゼスト高松 翡翠 

評 議 員：繁村評議員、白井評議員（副議長）、長山評議員（議長） 

西尾評議員、原田評議員、芳我評議員 

（欠席）上村評議員、尾﨑評議員 

（五十音順） 

議事 

○報告事項 

1. 2024（令和 6）年度支部事業計画及び支部保険者機能強化予算について 

2. 2024（令和 6）年度都道府県単位保険料率の決定について 

3. マイナ保険証の利用促進広報について 

○その他 

・協会けんぽ香川支部の概要 

 

 

報告事項 1. 2024（令和 6）年度支部事業計画及び支部保険者機能強化予算について 

【事務局より資料に基づき説明】 

 

（評議員の質問・ご意見） 

【長山評議員】 

  労働基準監督署から事業者健診結果データの提供依頼はできないか。 

【事務局】 

  労働基準監督署管轄事業所へ事業者健診結果データを医療保険者に提出するよう 

文書を出してもらえないかという働きかけもしているが、困難。 

 

 

 

報告事項 2. 2024（令和 6）年度都道府県単位保険料率の決定について 

【事務局より資料に基づき説明】 

 

（評議員の質問・ご意見） 

【繁村評議員】 

  保険料率が上がっても、従業員個人単位では差引支給額の減少幅は気にならない程度

であるため、単に保険料率上昇の抑制という側面からの広報では行動変容にはつながら
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ない。 

香川は医療機関にアクセスしやすく受診する人が多いため、行動変容を求めるなら、

個人のメリットが大きくないと困難ではないか。 

 

 

報告事項 3. マイナ保険証の利用促進広報について 

【事務局より資料に基づき説明】 

 

（評議員の質問・ご意見） 

【原田評議員】 

  マイナ保険証で病院が確認できる個人情報はどのようなものか。受診歴もすべて見る

ことができるのか。 

【事務局】 

  資格情報や自己負担割合、限度額区分、治療、投薬歴等の確認が可能だが、本人の同意

が必要。 

【繁村評議員】 

  マイナ保険証の使用率を上げるためには、大きなメリットがないと不安が勝ってしま

う。ひとつずつ対策しながら広報を進めていただきたい。 

【原田評議員】 

  認知機能が低下している方はマイナンバーカードを持ち歩くことに不安がある。 

自分たちも高齢者になっていくという目線で考えていただきたい。 

 

 

その他. 協会けんぽ香川支部の概要 

【事務局より資料に基づき説明】 

 

（質問・ご意見なし） 

 

 

 

以上 

 

令和 6年 3月 18日 


